

Insta presidente italiano por el multilateralismo para la paz



Roma, 6 ago (RHC) El presidente italiano, Sergio Mattarella, convocó a mantener y desarrollar el sistema de instituciones y acuerdos creados después de la II Guerra Mundial, con las Naciones Unidas como centro, para garantizar paz y seguridad duraderas.

En un mensaje con motivo del 75 aniversario del bombardeo atómico estadounidense de la ciudad japonesa de Hiroshima, seguido tres días después por Nagasaki, el jefe del Estado señaló que las dos urbes niponas son hoy una advertencia constante a preservar y desarrollar aún más ese sistema.

La arquitectura internacional para el desarme y la no proliferación es un componente importantísimo de tal sistema y su violación representa un paso hacia el holocausto nuclear, afirmó.

Italia, indicó el mandatario, apoya con fuerza el objetivo de un mundo libre de armas nucleares a través de un enfoque progresivo del desarme que prevea la participación responsable de todos los Estados.

Mattarella subrayó que rendir tributo a las innumerables víctimas y sobrevivientes afectados por los efectos devastadores de las radiaciones, significa esforzarse para crear un mundo pacífico y cumplir la promesa inscrita en el cenotafio de Hiroshima: 'No repetiremos los errores'.

Por su parte, en un mensaje al gobernador de la Prefectura de Hiroshima, Hidehiko Yuzaki, el papa Francisco advirtió que para que la paz florezca es necesario que todos los pueblos depongan las armas de guerra y 'especialmente las nucleares que pueden paralizar y destruir ciudades enteras, países enteros'.

Repito lo que dije en Hiroshima el año pasado: 'El uso de la energía atómica con fines bélicos es inmoral, así como la posesión de armas nucleares es inmoral', puntualizó el sumo pontífice.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230855-insta-presidente-italiano-por-el-multilateralismo-para-la-paz>



Radio Habana Cuba